

## CLUBES

# El CD Tenerife supera los 32.000 dueños y amplía capital para abrirse a sus abonados

El club de LaLiga 1|2|3 tiene establecido que todos sus abonados deben ser accionistas del club, y este año emitirá 1.299 nuevas acciones para dar cumplimiento a esta iniciativa.

M.M.A.  
26 nov 2018 - 04:58

El CD Tenerife supera los 32.000 dueños y amplía capital para abrirse a sus abonados

El CD Tenerife contará con un accionariado aún más atomizado. El equipo de fútbol ha puesto en marcha una ampliación de capital por 78.069 euros, pero no con el objetivo de obtener liquidez adicional. "Es condición obligatoria que todos los abonados sean accionistas del club, por ello se hace esta ampliación de capital", señala un portavoz de la entidad, sobre una política que los convierte en uno de los miembros de LaLiga con más dueños: en torno a 32.000 propietarios.

Muestra de que no hay voluntad de buscar nuevos inversores es que este importe ya incluye prima de emisión y que la ampliación de capital es mediante compensación de "créditos líquidos, vencidos y exigibles". En concreto, fuentes del club tinerfeño señalan que "esta ampliación se hace inicialmente en forma de depósito como aportación para su futura adquisición a suscribir en una futura ampliación de capital".

La dirección no quiere tener que recurrir a constantes ampliaciones de capital, por lo que acostumbra a generar un depósito con todas las nuevas altas realizadas y aprovechar la junta de accionistas ordinaria de cada año para proceder a inscribir las nuevas acciones. En esta ocasión, serán 1.299 nuevos títulos repartidos entre los nuevos propietarios del equipo de fútbol.

**El CD Tenerife cuenta con más de 32.000 accionistas, gracias a que todos los abonados**

## deben ser copropietarios

Esta operación también se abre para incluir en la compraventa de títulos a “aquellos aficionados que quieren comprarle a sus familiares una acción, sean hijos o nietos, para continuar con la tradición familiar de pertenecer y ser accionista del CD Tenerife”, añaden en la entidad.

El principal accionista del CD Tenerife es Miguel Concepción, presidente del club y que junto al consejo de administración dispone de una mayoría de control. En las próximas semanas se celebrará la junta de accionistas anual, en la que se deberán liquidar las cuentas del último ejercicio. A falta de datos oficiales, el presupuesto de la temporada 2017-2018 estableció unos ingresos ordinarios de 13,7 millones de euros, con un beneficio neto de 1,43 millones.

En diez años, la deuda neta ha logrado bajarse de 45,99 millones a 13,39 millones en 2016-2017. “El esfuerzo para rebajar la deuda ha sido bestial y nos ha limitado a presupuestos bajos”, recordaba Concepción a comienzos de años en una entrevista con *Palco23*. “Dentro de cinco o seis años habremos liquidado toda la deuda si continuamos en Segunda”, añadía.

En paralelo a los esfuerzos por mantener la categoría e incluso luchar por ascender a LaLiga Santander, el proyecto del club incluye una renovada ciudad deportiva. Como ya adelantó *Palco23*, en la puja por las obras se encuentran Acciona y una unión temporal de empresas (UTE) de ámbito local. El presupuesto máximo es de 11,3 millones de euros, y permitirá que la Ciudad Deportiva Javier Pérez pueda concentrar todo el fútbol base y que las instalaciones de El Mundialito se reserven para el primer equipo.